

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Teenager essen lieber mit ihrer Familie als mit Freunden

Berlin, 25.04.2013, 10:53 Uhr

GDN - Deutsche Teenager essen laut einer Umfrage lieber mit der Familie als mit ihren Freunden. Lediglich 22 Prozent der 14- bis 19-Jährigen gaben in der Forsa-Studie unter 2.000 Bundesbürgern zwischen 14 und 69 Jahren, die die Meinungsforscher im Auftrag des Happiness-Instituts befragt hatten, an, lieber zusammen mit Freunden als mit Eltern, Geschwistern und Verwandten zu essen.

Jeder zweite Teenager nimmt demnach an mindestens sechs Tagen pro Woche das Abendessen zusammen mit der Familie ein. Ein Ritual, um das man sich offenbar keine Sorgen machen muss, denn nur 15 Prozent der 14- bis 19-Jährigen sagen, dass das Essen im Kreise der eigenen Familie oft ausbleibe. Durchschnittlich eine halbe bis eine ganze Stunde reserviert die Mehrzahl der Deutschen laut der Umfrage täglich für ein gemeinsames Familienessen. Jeder Dritte hätte gerne noch mehr Zeit dafür. Der größte Hinderungsgrund: ein voller Terminkalender. So gaben 86 Prozent der Befragten an, dass die unterschiedlichen Zeitpläne der Familienmitglieder es schwer machten, noch häufiger zusammen zu essen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12541/umfrage-teenager-essen-lieber-mit-ihrer-familie-als-mit-freunden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com